

Nous entendons maintenir cette pression jusqu'à ce que nous voyions des preuves concrètes du démantèlement de l'apartheid et que soient amorcées des négociations avec les véritables leaders de la communauté noire en vue de la mise en place d'un gouvernement représentatif non racial.

Je me propose de faire part de cette réponse à mes collègues du Commonwealth membres du Comité.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le ministre, mes salutations distinguées.

Joe Clark

Secrétaire d'État aux

Affaires extérieures "